

Impressões Que Nos Orgulham

E' com a maior satisfação que tornamos públicos os conceitos e agradecimentos que abaixo vão transcritos.

DO EXM.º SR. DR. J. RODRIGUES ALVES SOBRINHO

"Aquí deixamos consignado o nosso grande entusiasmo por tudo quanto observamos neste modelar estabelecimento, garantia segura de que poderemos, como patriotas, confiar na realização dos nossos gloriosos destinos de povo livre, culto e conciente".

Rio de Janeiro, 7 de novembro de 1941.

(a.) J. RODRIGUES ALVES SOBRINHO,
ANISIO MORAIS,

AUGUSTO MEIRELES REIS NETO.

FERNANDO AZEVEDO,

HUGO FAGUNDES,

DO EXM.º SR. GENERAL DE DIVISÃO D. ADOLFO ARANA

"Me ha cabido en suerte el poder visitar esta Escuela que, en mi concepto, representa um modelo digno de ser imitado.

Me siento feliz por elle, pués, se ve que aquí, en el Brasil, se sale de la teorización intrascendente, para pasar a la realización práctica de una obra útil para toda la nación.

Como argentino, como hermano, formulo mis más fervientes votos por que la obra que se realiza en esta Escuela, encuentre siempre apoyo y auspicio para ir fortaleciendo cada vez más la mente sana en cuerpo sano del pueblo brasileño".

Rio de Janeiro, 12 de noviembre de 1941.

(a.) ADOLFO ARANA, General de División.

Diretor Geral de Tiro e Ginásia, Presidente del
Cuerpo Nacional de Educación Física.

DA EMBAIXADA DA COLÔMBIA

Señor Teniente Coronel Comandante

José De Lima Figueiredo

Escola de Educação Física do Exército

RIO DE JANEIRO.

Muy estimado y distinguido Coronel:

Aunque el día en que Su Señoría en asocio de una comisión muy respetable de la Escuela de Educación Física del Ejército, tuvo la bondad de venir a mi casa a entregar personalmente el obsequio tan significativo que dicho Instituto ha ofrecido al Excelentísimo Doctor López de Mesa, manifesté a Su Señoría verbalmente el profundo reconocimiento del Gobierno Colombiano por esta generosa muestra de amistad y deferencia hacia nuestro Ministro de Relaciones Exteriores, quiero ahora reiterar a Su Señoría por escrito el testimonio de gratitud de esta Embajada, y el altísimo aprecio con que será recibida el Doctor López de Mesa la preciosa miniatura del Estandarte de la Escuela de Educación Física.

Son estas demostraciones hidalgas y generosas de benevolencia, las que consolidan y reafirman el verdadero panamericanismo. Al enviar a Su Señoría y sus compañeros el delicado recuerdo que consagraron al Doctor López de Mesa, acrecientan en el ánimo de todos los colombianos el viejo y leal sentimiento de respeto, admiración y simpatía que nos liga a la gran Nación Brasileña, ilustre en el pasado, en el presente y el porvenir.

Reitero a Su Señoría con esta oportunidad mis sentimientos de atenta consideración.

(a) CARLOS LOZANO Y LOZANO
Embajador de Colombia